Historische Entwicklung der höheren Zentralen Orte

Seit der Ufrassung 1985 wurden folgende höheren Zentrale Orte (ab akt. Mittelzentrum) geändert:

- Stadt Würzburg: Regionalzentrum seit LEP 2018, davor Oberzentrum
- Karlstadt: Mittelzentrum seit LEP 1994
- Marktheidenfeld: Mittelzentrum seit LEP 1994
- Ochsenfurt: Seit LEP 2003 als Mittelzentrum bestimmt (bis dahin seit LEP 1994 als bevorzugt zu entwickeltes Mittelzentrum bestimmt).
- Gemünden a.Main: Seit LEP 2013 als Mittelzentrum bestimmt (bis dahin seit LEP 1994 als mögliches Mittelzentrum bestimmt).
- Volkach: Seit LEP 2013 als Mittelzentrum bestimmt (bis dahin seit LEP 1994 als mögliches Mittelzentrum bestimmt).

(Stand: 24.02.2023)